





いすぐみだよい

2021年8月2日 社会福祉法人尚徳福祉会 保育園与那原ベアーズ

暑い日が差し、セミの鳴き声が響く季節になりました。青々と茂った草花や、飛び回る虫たちに興味津々の子どもたちは、今日も元気いっぱいに過ごしています。

りす組では、お友だちや保育者の顔を見ながら、「あー!」「たーたーたー!」と、可愛らしい話し声が飛び交っています。子どもたち同士で追いかけっこをしたり、お互いの顔を見ながら「(いないいない) ばあ!」と、笑い合ったりする姿も増えてきました。お友だちや保育者とのやり取りや、関わることの楽しさを感じられるよう、見守っていきたいと思います。

今月のおすすめの遊び

暑い日差しが強い時期だからこそ楽しめる水遊びが、今の時期はおすすめです!!

園ではたらいやボウルに水を張り、カップや水鉄砲、スポンジ等を準備しています。たらいの水面をばちゃばちゃと叩き、跳ねる水しぶきを顔に浴びながらダイナミックに遊ぶ子や、カップで水をすくい、水を下にこぼしながらその様子を繰り返しじっと見ている子もいます。



これからは、氷や温かいお湯など温度 の変化を感じられるものなど、いろいろ な感覚を楽しめるようにしていきたいと 思います。

水で遊んでいると、子どもたちの新しい一面を見る事ができます。ぜひお家で、も一緒に楽しんでみてください!

自分で食べられるよ!

食べる事が大好きなりす組の子どもたち。昼食前になると「まんま!」と教えてくれたり、食事用の机が片づけてある扉をバンバンと叩いたりしています。

昼食やおやつの時には、手掴みやスプーンを練習するための皿を別に用意し、 そこに食事を小分けにしつつ、自分で食べたい気持ちを受け止めています。

はじめは、ごはんを叩いてみたり、落としてみたりと、机の周りがごはんまみれになることもありましたが、自分で食事を口に運び、にっこりと嬉しそうな姿が増えてきました。

8月からは全員での朝おやつ、午後お やつが始まります。楽しく、安心できる 雰囲気の中で食べられることを 第一に進めていきたいと思います。



おねがい

- ○連絡ノートの「今朝の体温」「外遊び」「降園予定時間」「迎えの人」の欄の記入漏れ にご注意ください。「外遊び」には水遊びも含まれるので、心配のある際はお声がけ ください。
- 〇水、泥遊びを思いきり楽しめるよう、汚れても良い服での登園をお願いします。